

SUMMARY

PENGARUH PENERAPAN STRUKTUR GOOD CORPORATE GOVERNANCE DAN KUALITAS AUDIT TERHADAP LEVERAGE SERTA PENGHINDARAN PAJAK (Studi Pada Perusahaan Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2007-2014)

Created by YUNITASARI

Subject : KUALITAS, AUDIT, PAJAK
Subject Alt : QUALITY, AUDIT, TAX
Keyword : penghindaran pajak;good corporate governance;kualitas audit;leverage

Description :

Pajak merupakan kewajiban yang bersifat memaksa bagi setiap wajib pajak. Dalam pelaksanaannya terdapat perbedaan kepentingan antara wajib pajak dengan pemerintah. Perbedaan kepentingan ini yang menyebabkan wajib pajak berusaha mengurangi jumlah pajak yang harus dibayarkan. Usaha-usaha tersebut disebut dengan penghindaran pajak. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh good corporate governance dan kualitas audit terhadap leverage serta penghindaran pajak. Desain penelitian ini adalah kausalitas, dengan jenis data kuantitatif yang menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan dan laporan keuangan tahunan. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di BEI tahun 2007-2014. Sampel dipilih dengan metode purposive sampling sehingga diperoleh 80 sampel. Penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda dan 2 stage least square.

Berdasarkan hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa struktur good corporate governance dan kualitas audit serta leverage berpengaruh secara simultan terhadap penghindaran pajak. Proporsi komisaris independen berpengaruh negatif terhadap leverage sedangkan dewan direksi, komite audit tidak berpengaruh terhadap leverage. Dan kualitas audit berpengaruh positif terhadap penghindaran pajak sedangkan proporsi komisaris independen, dewan direksi, komite audit serta leverage tidak berpengaruh terhadap penghindaran pajak. Leverage dalam penelitian ini tidak berfungsi sebagai variabel intervening. Temuan dalam penelitian ini yaitu kualitas audit berpengaruh secara signifikan dengan arah positif dimana perusahaan yang diaudit oleh KAP Big Four akan memiliki beban pajak yang tinggi.

Date Create : 07/06/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212161
Collection : 201212161
Call Number : 12-2016-S052
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @PErpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor